

CAI EAS
CIBS
June 16/76
DOCS

iciario
de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año IV, No. 14

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES
OTTAWA

16 de junio de 1976

AUG 5 1976

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

Canadá: Hacia la autosuficiencia energética para 1985, 1

Premio internacional de cardiología, 3

Anne Murray visita la Universidad de su juventud, 4

Premio internacional al inventor de nuevo método de enseñanza de piano, 4

Acuerdos nucleares con España y Finlandia, 5

Arte y cultura en los Olímpicos, 6

Prórroga del pacto de pesquerías entre Canadá y los Estados Unidos, 6

Canadá: Hacia la autosuficiencia energética para 1985

Autosuficiencia energética a diez años vista es el tema del nuevo libro sobre política nacional: "Estrategia Energética de Canadá: Política de Autosuficiencia", presentado el 27 de abril en la Cámara de los Comunes por el Ministro de Energía Alastair Gillespie.

"La estrategia tiene por objeto reducir al mínimo la dependencia canadiense de fuentes energéticas exteriores y asegurar, al mismo tiempo, la mayor autosuficiencia posible de fuentes energéticas nacionales y seguras", dijo el Sr. Gillespie.

Uno de los principales objetivos del plan es elevar el precio nacional del petróleo a nivel internacional y avanzar los precios nacionales de gas natural a nivel competitivo con el petróleo en los próximos dos a cuatro años. Desde septiembre de 1973 cuando comenzaron a aumentar los precios internacionales, se controló el precio del petróleo en Canadá. Los precios mundiales de petróleo son ahora cinco veces superiores a los de entonces. El precio canadiense, por su parte, congelado a \$3,60 el barril en 1973, se elevó a \$6,50 el barril en 1974 y a \$8 el pasado mes de julio, alrededor de \$4,60 menos que el precio internacional.

He aquí algunos párrafos sobresalientes del nuevo libro de 170 páginas preparado por el Gobierno:

La autosuficiencia energética se mide por el grado de independencia de Canadá respecto al petróleo importado de fuentes inseguras y a la veleidat de suministros irregulares y los cambios de precios imprevisibles que implica la dependencia.

Para lograr la autosuficiencia, los canadienses deben restringir su creciente demanda energética y acelerar la búsqueda de nuevas fuentes nacionales de energía y de técnicas nuevas de producción, distribución, transformación y utilización.

Para hacer posibles estas actividades, los